

Die Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft (GEW) trauert um ihren ehemaligen Leiter der Landesrechtsschutzstelle

Hans Limbach

9.3.1931 – 29.3.2019

Darüber hinaus war Hans Limbach lange Jahre Mitglied im Kreisvorstand der GEW Heilbronn. Die gewerkschaftliche Arbeit dort hat er durch sein Engagement und sein großes Wissen maßgeblich geprägt. Er hat sich immer sehr für gerechte Bildung und die Anliegen von Lehrkräften eingesetzt.

Unsere herzliche Anteilnahme gilt seiner Frau, seinen Kindern und Enkeln.

In dankbarer Erinnerung nehmen wir Abschied.



Martin Hettler

Vorsitzender
GEW

Nordwürttemberg

Harald Schröder, Barbara Bürgy,

Heidrun Günther-Weißbeck,

Michael Futterer

Kreisvorstandsteam

GEW Heilbronn